

لذلك اهل المدينة وبتنا ليلة بتبريز ثم وصل بالغد امر
السلطان ابي سعيد الى الامير علاء الدين بان يصل اليه
فعدت معه ولم الق بتبريز احدا من العلماء ثم سافرنا الى
ان وصلنا محلة السلطان فاعلمه الامير المذكور بمكاني وادخلني
عليه فسألني عن بلادى وكساني واركبني واعلمه الامير اني
اريد السفر الى الحجاز الشريف فامرني بالزاد والركوب في السبيل
مع الحمل وكتب لي بذلك الى امير بغداد خواجه معروف
فعدت الى مدينة بغداد واستوفيت ما امرني به السلطان
وكان قد بقي لأوان سفر الركب ازيد من شهرين فظهر لي أن
أسافر الى الموصل وديار بكر لاشاهد تلك البلاد واعود الى

Victoire (XLVIII), et la soûrate 'Amma (LXXVIII); les habitants de cette ville se rassemblent pour cet objet.

Nous passâmes une nuit à Tibrîz; mais, le jour suivant, l'émir Alâ eddîn reçut du sultan Abou Sa'ïd l'ordre d'aller le rejoindre. Je partis avec l'émir, et je ne vis à Tibrîz aucun des 'oulémâ. Nous voyageâmes jusqu'à ce que nous eussions atteint le quartier du sultan. L'émir lui apprit ma présence dans le camp, et m'introduisit auprès de lui. Le sultan m'interrogea touchant mon pays, et me fit don d'un vêtement et d'une monture. L'émir lui fit savoir que je voulais entreprendre le voyage du noble Hidjâz, et alors il m'assigna des provisions et une chamelle, pour la route que je devais faire, ainsi qu'une litière. Il écrivit dans ce sens en ma faveur à l'émir de Baghdâd, Khodjah Ma'rouf. Je retournai à Baghdâd, où je reçus tout ce que le sultan m'avait assigné. Comme il restait plus de deux mois jusqu'au temps du départ de la caravane, je jugeai à propos de faire une excursion à Mossul et dans le Diârbecr, afin de voir ce pays, et de retourner